

On sait que ce journal a été fondé, le 14 juillet 1881, par feu M. J.-P. Tardivel. En mourant, cet éminent journaliste a eu la consolation de pouvoir laisser son œuvre entre les mains de son fils, M. Paul Tardivel, et de son gendre, M. Omer Héroux. Tous les deux se sont montrés dignes jusqu'ici de la confiance qu'avait reposée en eux le fondateur de la *Vérité*.

Et il nous est agréable, à titre de confrère, d'ajouter qu'ils ont mérité en même temps des éloges de la part de plusieurs personnages de grande distinction.

La *Semaine religieuse* de Québec félicite en particulier la *Vérité* de la lettre si remarquable qu'elle vient de recevoir de Mgr l'archevêque de Montréal. « Sa Grandeur, dit-elle, y donne de justes éloges, avec les nécessaires réserves, au passé de ce journal ; y ajoute des louanges méritées à la rédaction actuelle, avec d'utiles conseils pour l'avenir. Nous croyons que tous les lecteurs éclairés endosseront volontiers l'appréciation très juste, et en somme si favorable, que Monseigneur de Montréal a tracée de toute la carrière de la *Vérité*. »

Nous croyons être utile à nos lecteurs ainsi qu'aux nouveaux rédacteurs de la *Vérité*, en reproduisant ici cette lettre qui signale, avec une indiscutable autorité, l'existence dans la presse canadienne d'un journal foncièrement dévoué, sans attaches de parti, aux intérêts de la religion et de la patrie.

ARCHEVÊCHÉ DE MONTRÉAL.

Montréal, le 20 septembre 1905.

Mon cher Monsieur,

Je suis depuis longtemps abonné à la *Vérité* et j'aime à reconnaître le bien qu'elle accomplit dans notre pays.

Elle ne paraît qu'une fois la semaine ; je voudrais qu'elle parût tous les jours. Le nombre de ses lecteurs est loin sans doute d'égalier celui de nos journaux quotidiens, mais l'influence qu'elle exerce est considérable. On peut ne pas sous-